

Musikschüler erfreuten Bewohner des Altersheims

Berneck 36 Musikschülerinnen und -schüler der Musikschulen Oberrheintal, Appenzeller Vorderland und Musik im Zentrum erfreuten die Bewohnerinnen und Bewohner des Alters- und Pflegeheims Städtli in Berneck mit Schwyzerörgeli- und Akkordeonklängen. Unter der Leitung von Priska Seitz wurde dem grossen Publikum ein facetten-

reiches Programm geboten, das durch die erst vierjährige Rebecca Flammer eröffnet wurde. Für viele Kinder war es das erste Konzert, besuchen sie den Unterricht doch erst seit August. Sie überraschten die Zuhörerinnen und Zuhörer ebenso wie die älteren Schüler mit Stücken wie «Zäuerli», «Uf hechä Bärge» oder «Fang das Licht». Natür-

lich wurde auch in die Weihnachtszeit eingestimmt mit «Leise rieselt der Schnee» oder «Süsser die Glocken nie klingen». Als dann «Stille Nacht» ertönte, sangen alle begeistert mit. Fiona Huser und Martina Seitz präsentierten ihre Stücke «Land ob de Wolke» und «A da Ländlerwienacht», mit denen sie den Wettbewerb in Rüthi ge-

wonnen hatten. Damit bildeten sie auch den krönenden Abschluss des Konzerts. Der Schlussapplaus forderte eine Zugabe und zeigte zugleich, wie begeistert das Publikum war. Die Augen aller strahlten. Die Musikanten konnten stolz darauf sein, mit ihrer hervorragenden Leistung anderen eine so grosse Freude zu machen. (ak)



Musikschüler der Musikschulen Oberrheintal, Appenzeller Vorderland und Musik im Zentrum erfreuten die Bewohner des Alters- und Pflegeheims Städtli.

Bild: pd